



Directives relatives au prix d'excellence pour les propositions d'étudiant.e.s¹

L'Association canadienne pour la formation en travail social (ACFTS-CASWE) vise à fournir un soutien financier aux étudiant.e.s membres qui ont soumis les présentations les plus prometteuses et qui sont inscrits pour assister à la conférence annuelle de la ACFTS-CASWE.

Objectif

Promouvoir une formation et une pratique de haute qualité dans le domaine du travail social, et encourager davantage d'étudiant.e.s à participer et à présenter des communications lors de la conférence annuelle de l'ACFTS-CASWE.

Nombre et montant des récompenses

Chaque année, jusqu'à cinq bourses d'un montant maximal de 500 dollars chacune seront attribuées, dont deux à des étudiant.e.s de premier cycle, deux autres à des étudiant.e.s de master et une à un doctorant. S'il reste des fonds inutilisés dans l'une des catégories d'étudiant.e.s, ceux-ci seront redistribués aux autres catégories, conformément à la décision du comité de sélection.

Admissibilité des candidat.e.s

1. Les étudiant.e.s doivent être membres en règle de l'Association ;
2. Les étudiant.e.s doivent être inscrits à temps plein ou à temps partiel dans un programme de premier cycle ou de deuxième cycle accrédité par la ACFTS-CASWE;
3. Les propositions doivent être acceptées dans le cadre d'un processus d'évaluation par les pairs de la ACFTS-CASWE, qui sera déterminé par le conseil d'administration ;
4. Les lauréats peuvent soumettre des travaux individuels ou collaboratifs et être mentionnés comme auteurs uniques ou co auteur.trice.s de l'article, du poster ou de tout autre format de présentation de la conférence.
5. La priorité sera donnée aux personnes qui reçoivent cette bourse pour la première fois.
6. Les candidat.e.s doivent indiquer dans le système de soumission en ligne des propositions que leur candidature est soumise pour le prix de la meilleure proposition étudiant.e.s.
7. Une seule proposition sera pris en considération par candidature. Si le candidat.e.s soumet plusieurs résumés à la conférence, il doit préciser lequel est soumis pour ce prix.

¹Approuvé par le conseil d'administration le 31 janvier 2014.

Révisé et approuvé par le conseil d'administration le 18 novembre 2017.

Critères de sélection

1. Qualité générale et pertinence des informations fournies dans la candidature.
2. Degré d'implication dans la présentation proposée.
3. Pertinence directe par rapport au cursus et à la carrière du candidat.e.s.
4. Besoins financiers (priorité).
5. Premier bénéficiaire de la bourse.

Comité de sélection

Sauf indication contraire du conseil d'administration, le comité de sélection sera composé d'un maximum de quatre membres, dont :

- Le représentant du comité étudiant.e.s au conseil d'administration (président du comité de sélection des prix) ;
- Le président ou coprésident du comité étudiant.e.s ;
- Un membre du conseil d'administration ;

La composition du comité de sélection doit refléter la capacité bilingue requise.

Pour plus d'informations, veuillez contacter :

Elizabeth Saville
Coordonnatrice de la conférence, ACFTS-CASWE
conference@caswe-acfts.ca



CASWE-ACFTS

CANADIAN ASSOCIATION FOR SOCIAL WORK EDUCATION
ASSOCIATION CANADIENNE POUR LA FORMATION EN TRAVAIL SOCIAL

Outstanding Student Proposal Award Guidelines¹

The *Canadian Association for Social Work Education - Association canadienne pour la formation en travail social* (CASWE-ACFTS) aims to provide funding support to student members who have the most promising presentation submissions and who are registered to attend the CASWE-ACFTS Annual Conference.

Purpose

To promote high-quality social work education and practice, and to encourage more student participants to attend and present during the CASWE-ACFTS Annual Conference.

Number and Amount of Awards

Every year up to five awards will be provided for up to \$500 each, with two awards to be allocated to undergraduate students, another two to master's students, and one to a doctoral student. If there are unused funds in any of the student categories then the funds will be redistributed to the other categories as per the decision of the Selection Committee.

Applicant Eligibility

1. Students must be members in good standing of the Association;
2. Students must be enrolled in a full-time or part-time CASWE-ACFTS accredited undergraduate or graduate program;
3. The proposals must be accepted through a CASWE-ACFTS peer-review process to be determined by the Board of Directors;
4. Successful recipients may submit sole or collaborative works and be listed as the sole or joint author(s) of the conference paper, poster or other presentation format;
5. Priority will be given to first-time recipients of the award;
6. Applicants must indicate their submission is to be considered for the Outstanding Student Proposal award in the online abstract submission system.
7. Only one abstract will be considered per award application. If the applicant submits more than one abstract to the Conference, the applicant has to specify which abstract is to be considered for this award.

¹ Approved by the Board of Directors January 31st, 2014.

Revised and approved by the Board of Directors November 18th, 2017.

Selection Criteria

1. Overall merit and quality of information in the application.
2. Degree of involvement in the proposed presentation.
3. Direct relevance to the applicant's course of study and career.
4. Financial need (a priority).
5. First-time recipient of the award.

Selection Committee

Unless otherwise directed by the Board of Directors, the selection committee shall be composed of a maximum of four members including:

- The Student Committee liaison on the Board of Directors (Chair of Award Selection Committee);
- The Chair or Co-Chair of the Student Committee;
- One member from the Board of Directors;

The composition of the selection committee shall reflect the bilingual capacity as required.

For more information please contact:

Elizabeth Saville
Conference Coordinator,
CASWE-ACFTS
conference@caswe-acfts.ca